

Verwöhnzeit für alle Sinne

Soothing for body, soul and mind

Unsere Wohlfühlbehandlungen dürfen wir Ihnen dieses Jahr in unserem nur 50 Meter entfernten Partner-Hotel Schneider anbieten.

Our wellbeing treatments we can offer you this year in our 50 meters distance Partner Hotel Schneider.



Gesichtsbehandlungen

Facial treatments

Durstlöscher für Ihre Haut *Thirst quencher for your skin*

Intensive Feuchtigkeitsbehandlung für Gesicht, Augen, Hals & Dekolleté. Reinigung, Peeling unter Vapozon, Tiefenreinigung, Brauenkorrektur, Massage, Ampulle, hautspezifische Packung, Abschlusspflege.

Intensive moisture treatment for face, eyes, neck & décolleté, eyebrow correction cleaning, moisture fluid and mask care tailored to your skin type, massage and final care.

ca. 80 min.€ 96,-

Natürlich classic *Natural classic*

“Einfach schön“ – eine Kurzbehandlung für Gesicht, Hals und Dekolleté, die individuell auf den Hauttyp abgestimmt wird. Reinigung, Peeling unter Vapozon, Wirkstoffpackung, wohltuende Massage, Abschlusspflege.

“Simply beautiful“ – a quick treatment for face, neck and décolleté suited to your individual skin type. Cleaning, peeling under vapozon, massage, final care.

ca. 55 min.€ 69,-

Lifting & Anti Aging *Lifting & Anti Aging*

Die Haut wird sichtbar glatter und die Konturen straffer, jugendlicher und strahlender. Sie sieht ebenmäßig und feinporig aus. Die Gesichtskonturen werden fühlbar gefestigt. Reinigung, Peeling unter Vapozon, Tiefenreinigung, Brauenkorrektur, Wirkstoffkonzentrat, Augenpflege, Maske für Gesicht & Dekolleté, Abschlusspflege.

Your skin becomes visibly smoother and the contours tighter, more younger looking and radiant. Cleaning, peeling under Vapozon, eyebrow shaping, eye care, mask for face and décolleté, final treatment

ca. 80 min.€ 108,-

Anti Aging Duett *Anti Aging Duett*

2 Tages-Programm – Ein echter Jungbrunnen für Ihre Haut

Verwöhnen Sie Ihre Haut am ersten Tag mit einer Lifting & Anti Aging-Behandlung und am folgenden Tag mit einer Gesichts-Lymphdrainage, einer straffenden Gesichtspackung und einer Spezial-Handpackung im Paraffinbad.

2-days program – the real tonic for your skin. Pamper your skin on the 1st day with a Lifting & Anti Aging treatment and on the 2nd day with a facial lymphatic drainage, a tightened facial pack and a special hand pack in the paraffin bat

1. Tag 80 min. *1st day 80 min*

2. Tag 55 min. *2nd day 55 min* € 169,-

Gesichtsmassage *Facial massage*

Mit Reinigung und Ampulle – individuell abgestimmt auf Ihre Haut.

With cleaning and ampule – individual for your skin.

ca. 25 min. € 40,-

Gesichts-Lymphdrainage *Facial lymph drainage*

Zum Entgiften und Entstauen, wirkt sehr beruhigend und beseitigt Flüssigkeitsansammlungen im Gewebe.

Drains and detoxes the tissues and has a relaxing and calming effect.

ca. 25 min. € 38,-

Bezaubernde Augenblicke *Magic moments*

Die intensiv feuchtigkeitsspendende Augenbehandlung zaubert in minutenschnelle eine erholte, frische Augenpartie und lässt Ihre Augen strahlen.

A pleasurable treatment to light up your eyes. The intensive moisturizing eye mask performs magic in a short space of time and gives your eyes a fresh appearance.

ca. 25 min. € 39,-

Zusatzbehandlungen *Individual treatments*

Brauenkorrektur *Eyebrow shaping* € 10,-

Brauen färben *Eyebrow tinting* € 11,-

Wimpern färben *Eyelash tinting* € 14,-

Haarentfernung mit Warmwachs *Hair removal with hot wax*

Beine komplett *Full leg* € 49,-

Beine bis Knie *Lower leg* € 33,-

Kinn und Oberlippe *Chin and upper lip* € 15,-

Oberlippe *Upper lip* € 12,-

Bikinizone *Bikini line* € 22,-



Hände – für perfekt gepflegte Nägel

Hands -for perfect nails

Maniküre – die kleine Feine *Small but beautiful*

Nägel in Form bringen und schützende Pflege

Nail shaping, protectin care

ca. 25 min. € 35,-

Maniküre de Luxe – für zauberhafte Hände *For magic hands*

Peeling, Handmaske, Massage und Polish für glänzende Nägel

Peeling, mask, massage and polish for brilliant nails

ca.50min € 58,-

Aufpreis Lack *surcharge nail varnish* € 6,-

Aufpreis French Lack *surcharge french varnish*..... € 11,-

Spezial-Handpackung im Paraffinbad *Special-hand pack in a paraffin bath*

Für samtweiche Hände *for glamorous hands*

ca. 25 min. € 29,-

Füße – ein Gefühl wie auf Wolken zu gehen

Feet – a feeling like walking on clouds

Pediküre de Luxe *Pedicure de luxe*

Exklusive Fußpflege abgestimmt auf besondere Bedürfnisse. Fußbad, Fußpflege speziell auf Ihre Füße abgestimmt, Fußpeeling, Fußmaske und Abschlusspflege.

Exclusive care of your feet especially for your need. Feet bath, -peeling and -pack, final care and feet massage

ca. 50 min. € 58,-

Aufpreis Lack *surcharge nail varnish*..... € 6,-

Aufpreis French Lack *surcharge french varnish*..... € 11,-

Gepflegt von Hand bis Fuß *care from hand to feet*

Express Pediküre und Maniküre mit gepflegtem Paraffin Handbad für sagenhaft weiche Hände.

Express pedicure and manicure with Paraffin hand bath for glamorous hands

ca. 85 min. € 89,-

Reine Männersache

Men's business only

Premium Gesichtsbehandlung *Premium facial treatment*

Innovative Männerpflege. Natürlich und wirksam. Eine gelungene Kombination aus revitalisierender Pflege mit überzeugender Wirkung speziell ausgerichtet auf die anspruchsvolle Männerhaut. Eine tiefenwirksame Massage für Gesicht, Kopf, Nacken und Schultern. Das Ergebnis: Gepflegtes Aussehen und Wohlbefinden.

Innovative masculine skincare. Natural and effective. A successful combination of revitalising skincare with convincing effectiveness targeted at demanding male skin. A deeply effective massage for face, head, back of the neck and shoulders. The result: a groomed appearance and wellbeing.

ca. 55 min. € 69,-
ca. 80 min. € 96,-

Haarentfernung mit Warmwachs *Hair removal with hot wax*

Rücken oder Brust

Back or chest

Anwendung € 39,-

Gesichtsmassage *facial massage*

Entspannende Massage mit speziellen hautglättenden Wirkstoffen.

Relaxing massage with special active substance for your skin.

ca. 25 min. € 40,-



SPA Etikette *SPA etiquette*

Behandlungen buchen *Booking of treatments*

Wir empfehlen Ihnen, die Behandlungen noch vor Ihrer Anreise zu reservieren, damit wir Ihre Wünsche hinsichtlich Behandlung und Zeit berücksichtigen können. Für telefonische Beratung und Terminvereinbarungen stehen wir Ihnen unter +43 6456 7432 zur Verfügung, oder senden Sie uns einfach eine E-Mail an info@panorama.at

We recommend to book your treatments before arrival, to respect your requests. For advices and appointments you can contact us: +43 6456 7432. Or please send us an E-mail with your wishes: info@panorama.at

Vor Behandlungstermin *Before your treatment*

Kommen Sie ca. 5 Minuten vor dem vereinbarten Behandlungstermin und nehmen Sie neben der Beautyrezeption Platz, Sie werden von Ihrer Therapeutin abgeholt.

Please appear about 5 minutes before your appointment and take place next to the wellness reception. You will be picked up from your therapist.

Verspätungen *Delay*

Bitte haben Sie Verständnis, dass bei einer Verspätung Ihrerseits aus Rücksicht auf die nachfolgenden Gäste die Behandlungszeit eingehalten werden muss.

Please understand that we have to keep the booked schedules.

Terminabsage *Cancellation*

Falls Sie einen Termin nicht wahrnehmen können, bitten wir Sie, diesen bis 24 Stunden vor Behandlungsbeginn zu stornieren. Bei Fernbleiben oder späterer Stornierung werden 100 % des Behandlungspreises berechnet.

If you are not able to take the booked treatment we kindly ask to cancel 24 hours before. Otherwise we have to charge 100 % of the rate.